

## Lehrpersonen ins Schuljahr 2016/17 gestartet

Bereits am Freitag sind die über 100 Lehrpersonen der Schule Willisau mit einem gemeinsamen Weiterbildungs- und Arbeitstag ins neue Schuljahr gestartet. „Von der Vision zur Umsetzung der Biosphäre Entlebuch“: Ein Referat von Theo Schnider, Direktor der Biosphäre Entlebuch, begeisterte die Lehrpersonen der Schule Willisau und zeigte spannende Ansätze für eine nachhaltige Weiterentwicklung auf. Viele Visionen in der Bildung suchen auch nach Möglichkeiten der Umsetzung. Gegen 850 Kindergartenkinder, Schülerinnen und Schüler werden zusammen mit ihren Lehrpersonen freudig und voller Tatendrang ins Schuljahr 2016/17 starten.

